



Comunicado N°: 217

#### Agenda para 'El Cambio'

### Visita a predios y levantamiento de estudios topográficos

Con el propósito de realizar el levantamiento topográfico y el estudio de suelos de los cuatro predios opcionales para la construcción del 'Coliseo de Ferias' de Popayán, delegados de la dirección de Infraestructura del Ministerio de Agricultura estarán en la ciudad para realizar el respectivo recorrido.

Fecha: Martes 27 de septiembre de 2016

Salida: Secretaría Agricultura y Desarrollo Rural del departamento,

ubicada en la carrera 6A con calle 22 N, Edificio de Obras Públicas.

Hora: 8:30 a.m.

\*\*\*

### Lanzamiento de la 'Ruta selectiva de reciclaje - Aremarpo'

La Asociacion de Recolectores de Materiales Reciclables de Popayán-Aremarpo, con el Apoyo de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-UMATA y la Secretaría de Infraestructura, realizará el lanzamiento de la `Ruta Selectiva de Reciclaje'.

Fecha: Jueves 29 de Septiembre de 2016

Lugar: Banco de la República

Hora: 9:00 am

\*\*\*





Comunicado N°: 217

### Firma de convenio Administración 'Vive El Cambio' y el Fondo Nacional del Ahorro

La Alcaldía de Popayán y el Fondo Nacional del Ahorro invitan a toda la ciudadanía payanesa a participar del evento 'Construyendo Paz' que se cumplirá en el Auditorio del CAM, mañana martes 27 de septiembre a partir de la 10:00 a.m.

En esta reunión, la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' y el Fondo Nacional del Ahorro firmarán un 'Convenio Marco Interadministrativo' para aunar esfuerzos técnicos, administrativos y financieros en la promoción y construcción de proyectos de vivienda que beneficien a los habitantes de esta capital.

### La Alcaldía de Popayán y el Fondo Nacional del Ahorro

Invitan al evento Construyendo Paz – FNA Firma del convenio para promocionar proyectos de vivienda en Popayán

Fecha: Martes de 27 de septiembre

Hora: 10:00 a.m.

Lugar: Auditorio del CAM







\*\*\*





Comunicado N°: 217

### En Popayán se firma 'Acuerdo de voluntades' para fortalecer la promoción del empleo en el departamento

Este miércoles 28 de septiembre se firmará en la ciudad de Popayán el 'Acuerdo de voluntades' entre el Ministerio de Trabajo, a cargo del Viceministro de Empleo y Pensiones Francisco Javier Mejía, la Administración Municipal 'Vive El Cambio', la Gobernación del Cauca, el Servicio Nacional de Aprendizaje-SENA y la Caja de Compensación Familiar del Cauca - Comfacauca.

Los medios de comunicación interesados en ampliar la información al respecto, podrán hacerlo a las 10:30 a.m. en el desarrollo de la Rueda de Prensa que se realizará en Pisojé – Comfacauca.







Comunicado N°: 217

\*\*\*

### Abierta convocatoria para conformar Red de Arte Urbano de Popayán

La fecha límite de inscripción es el 30 de septiembre de 2016.



La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán invita a artistas, colectivos, y representantes de las diversas manifestaciones artísticas urbanas que se encuentran en la ciudad de Popayán, a ser parte de la Red de Arte Urbano Municipal.

Quienes estén interesados en vincularse a esta iniciativa deben ingresar a este enlace web: http://bit.ly/2cGEmMe , y diligenciar el formulario que allí se encuentra disponible. La fecha límite de inscripción es el 30 de septiembre de 2016.

\*\*\*





Comunicado N°: 217

### ¡Muy pronto!



¡Los esperamos!

\*\*\*





Comunicado N°: 217

### 'Velada de fraternidad, creciendo en amor y fe'

La Gestora Social de Popayán, lidera campaña para recaudar fondos destinados en beneficio de los niños vulnerables de la ciudad



Como parte del trabajo liderado por la Gestora Social del municipio, Mariela Escobar Ortega, el próximo viernes 14 de octubre se realizará la velada de fraternidad denominada 'Creciendo en amor y fe', donde los asistentes disfrutarán del talento de artistas de la región.

Este evento busca recaudar fondos en beneficio de los niños y niñas vulnerables de Popayán, las actividades inician con quienes están en el proceso de aprendizaje y preparación para obtener el sacramento de la primera comunión, quienes podrán realizarla con la generosidad de las personas que apoyan estas iniciativas.

"El bienestar de los niños y niñas de nuestra ciudad es una prioridad y debemos aunar esfuerzos para garantizar su calidad de vida. El





Comunicado N°: 217

llamado es que nos apoyen con esta actividad con la compra de los bonos que nos permitirán recoger fondos para una buena causa social", dijo Escobar Ortega.

Este evento cultural se desarrollará en el Teatro Guillermo Valencia a partir de las 7:00 p.m., y estará financiado a través de la venta de bonos de fraternidad. Los bonos serán vendidos en la Oficina de la Gestora Social del Municipio, ubicada en el Centro Administrativo Municipal-CAM, en el centro de la ciudad.

\*\*\*





Comunicado N°: 217

#### Campañas de Educación Ambiental

### Instituciones articuladas por una Educación Ambiental y una Popayán Ecoeficiente



Liderar acciones que generen una cultura ambiental ciudadana, y generar estrategias para la implementacion y ejecucion del Comparendo Ambiental, es uno de los objetivos de la Administración Municipal; es por ello, que ingenieros ambientales de la Unidad Muncipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-UMATA, vienen socializando las leyes 1259 de 2008 y 1466 de 2011, reglamentadas a nivel municipal con los acuerdos 032 de 2009 y 036 de 2012, donde se establece la obligatoriedad en el cumplimiento de las normas estipuladas en el Comparendo y las infracciones que generan sanciones.





Comunicado N°: 217

Esta vez, fueron los uniformados de la Policía Metropolitana de Popayán, quienes de forma lúdica representaron cada una de las 18 infracciones estipuladas en la norma, teniendo en cuenta que dicha entidad hace parte del comité ambiental y que son divulgadores de la educación respecto al tema.

"Estos procesos fortalecen la sensibilziación en el tema de cultura y educacióm ambiental, para que dichos conocimientos sean multiplicados a toda la ciudadanía y evitemos que cada día más personas infrinjan la normatividad y deterioren nuestro medio ambiente. Es un proceso del que todos hacemos parte", precisó Rosalba Joaquí Joaquí, jefe de la UMATA.

El Comparendo Ambiental, es un instrumento de cultura ciudadana sobre el adecuado manejo de residuos sólidos y escombros, con el cual se busca prevenir la afectación del medio ambiente y la salud pública, mediante la imposición de sanciones pedagógicos y económicas a todas aquellas personas naturales o jurídicas que infrinjan la normatividad existente en materia de residuos sólidos.

Jornadas como éstas se continuarán realizando en varias entidades e instituciones educativas de la ciudad, con el fín de sensibilizar a niños y adultos en la responsabilidad de todos frente al 'Comparendo ambiental'.

\*\*\*





Comunicado N°: 217

#### Labor social de vendedores de libros deja impecable Parque 'Julio Arboleda'

Trabajan de la mano con la Secretaría de Gobierno de Popayán para cuidar y laborar en ese lugar.



Ciudadanos que se dedican a la comercialización de libros en espacios abiertos de la capital caucana trabajan de la mano con la Secretaría de Gobierno de Popayán con el objetivo de preservar estos lugares donde esporádicamente realizan sus exposiciones y ferias.

El secretario de Gobierno de Popayán, César Augusto Sánchez señaló que esta iniciativa parte luego de hacer "un acuerdo de voluntades entre los libreros que venían ocupando este espacio público y nuestra Secretaría, para entre todos cuidar lo nuestro, y que nos ayuden a que estos espacios no se deterioren".





Comunicado N°: 217

Mientras tanto, "se está haciendo un trabajo donde quienes participamos en las ferias del libro realizamos labores sociales en beneficio de la ciudad, una de ellas la que adelantamos el pasado 8 de septiembre", afirmó Sara Jiménez, quien labora vendiendo libros en el Parque 'Julio Arboleda'.

La jornada de limpieza abarcó toda el área de este sitio contiguo al Banco de la República, en la ruta hacía la Arcada de la Herrería, Sector Histórico de Popayán. Durante la intervención se adelantó el embellecimiento de la plazoleta y cuidadosamente se limpió la estatua erigida en honor a Julio Arboleda, poeta, político y soldado, figura destacada del siglo XIX, primogénito de una de las familias más notables de Popayán.

"Además de limpiar el parque, cuidadosamente limpiamos y pintamos las letras que están en la estatua porque ya no se veían y limpiamos unos rastros de pintura con la que habían rayado este espacio", señaló Jiménez.

Las ferias del libro en el Parque 'Julio Arboleda', se realizan por un periodo de 15 días y quienes estén interesados en visitarlas, según Sara, podrán encontrar "libros de literatura universal, superación, historia, textos escolares, y textos para todos los gustos".

\*\*\*

### Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones Alcaldía de Popayán

Popayán © Edificio C.A.M. Carrera 6 # 4-21, Código Postal: 190003, Conmutador 8333033 - 8244047, Celular: 317 365 63 16 Email: prensa@popayan-cauca.gov.co